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M. Elie Barnavi, cheveux blancs, yeux bleus, majestueux et élégant,
assis  devant  un  public  qui  lui  tend  l’oreille,  impassible  et
indifférent.

https://www.instagram.com/reel/DKIRwCuRysj/igsh=bXV1MHd4
aHF1aDQw

« J’ai honte, et je suis humilié d’être un citoyen d’un
pays gouverné par un tel gouvernement– en France il
aurait été derrière les barreaux. Fasciste et… plus près
de  l’Iran  –  beaucoup  quittent  Israël,  surtout  des
professionnels…

M. Elie Barnavi, rien ne vous empêche de partir… pas

https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2025/06/capture-decran-2025-06-06-a-21-13-01-1.jpg
https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2025/06/capture-decran-2025-06-06-a-21-13-01-1.jpg
https://www.instagram.com/reel/DKIRwCuRysj/igsh=bXV1MHd4aHF1aDQw
https://www.instagram.com/reel/DKIRwCuRysj/igsh=bXV1MHd4aHF1aDQw


seulement  vous,  mais  toute  autre  personne  qui  omet
sciemment de regarder ce qui se passe réellement dans
toutes  les  démocraties  à  l’heure  actuelle  :
L’antisémitisme  frappe  et  frappe  dur…

Un Macron qui menace Israël et s’amuse à le boycotter…
Lui aussi patauge dans cette même bourbe infeste appelée
« islam et djihad ».

Tous ceux à qui il est aisé de fermer les yeux sur 75
ans de terreur arabo-islamique, de morts, de blessés, de
familles brisées, de bébés égorgés… et des guerres à
n’en plus finir, n’ont qu’à aller chercher ailleurs une
meilleure fortune, s’il réussissent à la trouver. Ils
possèdent les qualités requises pour leur succès.

Nos voisins ne sont pas pacifistes, ni démocratiques –
ils sont tous fascistes – Ils ne veulent ni de juifs, ni
de chrétiens… Avez-vous une solution à ce phénomène ?
Non… Pas que je sache… C’est plus que certain !!!

Alors,  contre  mauvaise  fortune  et  contre  la  menace
permanente de mort, les juifs sont contraints de s’armer
et d’attaquer ceux qui ne cessent de venir « frapper à
leurs portes, comme l’a si bien dit, feu le roi du Maroc
Hassan II, après la guerre des Six Jours ».

Le 7 octobre ne vous apparemment pas marqué, ni dévié de
vos conceptions erronées… Pour vous ce n’est qu’un fait
divers,  on  lit,  on  regarde  et  on  tourne  la  page…
Seulement voilà, il y a ces jeunes dont la tête est
couverte, contrairement à vous, d’une kippa tricotée, et
qui offrent leurs bras, leurs corps, leurs vies pour
 sauver votre peau et celle de vos comparses.

Ces jeunes-là ne sont pas des professionnels. Ils sont
des hommes et des femmes qui veulent vivre et qui ont
compris  que  pour  ce  «  Foyer  Juif  »  Unique  refuge
restreint des Juifs, appelé Israël, il faut se battre



nuit et jour, à toute heure, en tout lieu. Il y en a
tant qui sont morts et qui meurent à petit feu dans des
hôpitaux.

Cela ne vous attriste pas… On ne vous voit pas dans
leurs enterrements, on ne vous entend pas crier votre
solidarité, vos remerciements…  Ce n’est pas dans votre
programme, ni dans votre conscience, évidemment. C’est
humiliant de pleurer un soldat juif et/ou une soldate
Juive morts.

Vous voulez vous détacher de vos racines juives… rien ne
vous force à les conserver.

Demain, quand l’antisémitisme viendra frapper à votre
porte, vous serez bien heureux de vous glisser entre les
rangs de ceux qui veulent vivre… et joindre l’unique
refuge Juif sur terre, Israël.

La Shoah n’a jamais pris en considération la patrie, la
citoyenneté…  seule leur judéité – même celle de ceux
qui ont cessé d’être juifs depuis longtemps.

Vous voulez nous faire de la morale… vous me faites
rire…  Vous  êtes  ridicule,  vain  et  aussi  sec  qu’un
tonneau vide roulant sur les galets au bord de l’océan.

Oh, je n’ignore pas où cela vous démange. Vous ne voulez
pas des juifs ni d’en faire partie. Vous êtes né juif et
cela vous importune, dérange et torpille vos ambitions.

Un État juif, ce n’est pas pour vous. Allez, suivez le
fameux Shlomo Sand, et sautez la barrière… Déguerpissez,
vous ne nous servez à rien, sinon qu’à nous nuire.

Eh bien, Nous sommes juifs et fiers de l’être.

Que le juif pratiquant religieux veuille vivre selon les
principes de sa religion et la Halakha juive ou pas,
cela le regarde. C’est son capital individuel, comme il



est celui de vous, le laïc et le libéral.

Le progressisme ce n’est pas pour nous, sûrement dans
les conditions actuelles, puisqu’il nous expose comme un
infortuné  lombric  devant  un  islam  envahissant  et
conquérant.

AM ISRAËL HAY.

Thérèse Zrihen-Dvir


